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ATADA DUCENTÉSIMA TRIGÉSIMA QUINTA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE
AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e onze, às nove horas, no auditório
da Faculdade, realizou-se a ducentésima trigésima quinta reunião do Conselho da Faculdade de
Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência da Vice-Diretora Simone Perecmanis.
Compareceram os seguintes conselheiros: Ana Maria Resende Junqueira, Giane Regina Paludo,
Deborah Clea Ruy, Antônio Raphael Teixeira Neto, Christine Souza Martins, Flávio Borges
Botelho Filho, Selma Regina Maggiotto, Ernandes Rodrigues de Alencar, Lígia Maria Cantarino
da Costa, Márcia de Aguiar Ferreira, Eiyti Kato, Tairone Paiva Leão, Marcelo José de Mello
Rezende, Itiberê Saldanha Silva, Ana Carolina Rodrigues (Representante discente do Curso de
Agronomia), Camilla Fagundes Beccon (suplente) e Nina Toralles Caniello (Representantes
discentes do Curso de Medicina Veterinária) e Elizângela Vilar Straehl (Representante
técnico-administrativo). Conselheiros ausentes com justificativa: Maria Júlia Pantoja de Brito e
Solange da Costa Nogueira. Esteve presente ainda à reunião, o professor Marlon Vinícius
Brisola. Iniciada a reunião, a Presidência prestou informe sobre a avaliação docente em estágio
probatório e progressão funcional docente em discussão na Câmara de Carreira Docente. Em
seguida a conselheira Deborah informou que o Curso de Medicina Veterinária foi disponibilizará
sete vagas para mudança de curso na Universidade de Brasília. Logo após, foi lida e aprovada
com duas abstenções, a ata da reunião anterior. Posteriormente, foram referendados por
unanimidade, os atos da direção números 33 e 34, que constituiu comissões para análise do
relatório final e relatório parcial de atividades do estágio probatório dos professores Aline Mondini
Calil Racanicci e Carlos Roberto Spehar respectivamente. Na sequência, a Presidência efetuou a
leitura do parecer favorável a apresentação do relatório parcial do décimo oitavo mês do estágio
probatório do professor Carlos Roberto Spehar, que foi aprovado por unanimidade. Na mesma
linha, o conselheiro Marcelo Rezende relatou parecer favorável a apresentação do relatório final
de atividades do estágio probatório da professora Aline Mondini Calil Racanicci, o qual foi
aprovado por unanimidade. Continuando, relatou parecer favorável a apresentação do Plano de
Trabalho do professor Clayton Quirino Mendes para o período do estágio probatório bem como
parecer favorável ao pedido de progressão funcional do professor Cícero Célio de Figueiredo de
Professor Adjunto I para Professor Adjunto II, os quais foram aprovados por unanimidade.
Finalizando, apresentou o resultado final do concurso público na área de Anatomia e Fisiologia
Comparada dos Animais de Produção, no qual não houve candidatos aprovados, sendo
homologado com cinco abstenções. Logo após, os conselheiros Antônio Raphael Teixeira Neto e
Giane Regina Paludo, relataram respectivamente, pareceres favoráveis ao Relatório Parcial de
Atividades do décimo oitavo mês do estágio probatório do professor Rafael Veríssimo Monteiro e
Plano de Trabalho apresentado pelo professor Rodrigo Arruda de Oliveira para o período do
estágio probatório, os quais foram aprovados por unanimidade. Em seguida, os conselheiros
Itiberê Saldanha Silva e Simone Perecmanis, relataram pareceres favoráveis aos pedidos de
abertura de edital para concurso público nas áreas de Gestão e Organização em Sistemas
Agroindustriais e Ciências Sociais Aplicadas aos Sistemas Agroindustriais, os quais após
sugestões para correções e inclusão das disciplinas que os futuros professores irão ministrar,
foram aprovados por unanimidade. Em outros assuntos, a Presidência informou sobre o
cronograma de encerramento das atividades do exercício financeiro e sobre o falecimento da
esposa do ex-diretor da Fazenda Água Limpa, Robson Figueiredo. A conselheira Márcia informou
que estão abertos três novos editais para publicação de livros, apoio à pesquisa e participação de
alunos em eventos no exterior, com prazo até o final de setembro para encaminhamento de
propostas ao Decanato de Pesquisa e Pós-Graduação. Sendo onze horas e vinte minutos, nada
mais havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada e para fins de direito, foi lavrada esta ata,



assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e Simone
Perecmanis, Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária..........................................................


